

## INFORME TFG

Estudiante: Martina Vega

C.I.: 5.170.369-3

Tipo de trabajo: pre-proyecto de investigación.

Título: ***Barreras de género en el desarrollo de videojuegos en Uruguay***

Docente tutora: Prof. Adj. Rossana Blanco

Docente revisora: Asist. Alejandra Akar

Periodo solicitado para lectura pública: Junio de 2023

### **Comentarios generales**

#### **1.Aspectos formales**

El trabajo cumple con los requerimientos especificados para un pre-proyecto de investigación. Tiene una correcta redacción que permite una lectura fluida. Las referencias bibliográficas y de citas en el texto son adecuadas siguiendo lo indicado en las normas APA 7ma edición.

#### **2. Justificación, antecedentes y articulación teórica**

El tema elegido es relevante para la Psicología teniendo en cuenta la importancia de generar estudios sobre explorar de las mujeres que ocupan roles de desarrollo dentro de la industria de los videojuegos desde una perspectiva de género en el Uruguay. Se considera pertinente la justificación que se realiza de la temática y su aporte para visualizar el lugar de la psicología como disciplina que puede aportar producción de conocimiento novedoso en esta área. Se destaca el posicionamiento que explicita la investigadora con claridad y rigurosidad conceptual a lo largo de los apartados de revisión del estado del arte y de marco de referencia conceptual. En este sentido, se destaca la solidez de la articulación teórica que constituye a este pre-proyecto en un trabajo con solvencia donde los distintos aportes conceptuales que son centrales otorgan sustento a la propuesta de este proyecto. Se destaca la incorporación de autoras de referencia para los feminismos y el psicoanálisis rioplatense, donde la estudiante genera una articulación conceptual atinada y

rigurosa, así como otras líneas teóricas anglosajonas que nutren y generan innovación en la propuesta.

### **3. Construcción del problema y aspectos metodológicos**

El problema de investigación que construye es adecuado, y elabora objetivos generales así como específicos que demuestran coherencia interna para su desarrollo. Propone un diseño cualitativo, de alcance exploratorio-descriptivo y en donde la técnica de recolección privilegiada será la entrevista en profundidad. Incorpora un cronograma de actividades y resultados esperados. A su vez, en el apartado de consideraciones éticas especifica las consideraciones de cuidados y ética profesional indispensables en el desarrollo de una investigación que implica a seres humanos.

### **4. Consideración final:**

Por las anteriores consideraciones, se considera que el pre-proyecto de investigación se encuentra en condiciones de pasar a su defensa final, siendo una excelente e innovadora propuesta debido a la rigurosidad en la forma con la que se formula y presenta, por lo que se constituye en un aporte académico de suma relevancia para la Psicología Universitaria y nacional. A su vez, se recomienda continuar profundizando en la temática desarrollada por la autora de este TFG como parte de su proceso formativo a nivel profesional a nivel de posgrado.



Asist. Alejandra Akar Moreno

Instituto de Psicología, Educación y Desarrollo Humano.